



El Consell de Formentera agradece a Televisión Española que el inicio de la temporada estival del espacio "Comando actualidad" se haya dedicado en parte a Formentera, con un reportaje que ha visitado algunos de los lugares más emblemáticos de la isla como el quiosco Bartolo, ses Illetes, la Fonda Pepe, las praderas de posidonia con Manu Sanfélix o la puesta de sol desde Migjorn.

La consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, ha valorado en positivo la imagen de isla tranquila y acogedora que se muestra en el reportaje, ya que "es gracias al esfuerzo y el trabajo de todos, y en nuestra naturaleza y paisajes privilegiados que somos un destino tan apreciado".

El programa "Comando al sol, Los Tops del verano" de RTVE, emitido el pasado lunes a las 22.43 por la Primera, fue visto por 1.358.000 personas, un 9,7% de los telespectadores.